

«Ist der Schöpfungsbericht aus der Bibel wahr?»



Bibelstudium

Mittwoch | 21. Januar | 20 Uhr
Kirchgemeindehaus Grabs

Die Schöpfung 1. Mose 1:1 - 2:4

Die einen nehmen den Bericht aus der Bibel, wie Gott die Welt schuf, wörtlich und glauben, dass die Welt von Gott in wirklichen sieben Tagen erschaffen wurde.

Die anderen sehen es naturwissenschaftlich und weisen darauf hin, dass die Welt vor mehreren Millionen Jahren entstand.

Was stimmt nun? Wer eine Antwort will, muss mit einem sehr alten Text in gewisser Weise reden und ihn zum Sprechen bringen. Das möchten wir in diesem Vortrag tun.

